



皆さんからの意見

すよつとひとこと。

このページは皆さんからのご意見などを紹介しています。

先生方で把握する情報が少な過ぎるのでは

昨今、学校内でのいじめ問題が非常に話題になっていて、上の子の中学校入学説明会での校長先生の話もこれに集中していました。

いじめる側もいじめられる側も家庭環境がかなり色濃く出るのではないかと思われますが、今は小学校の家庭訪問もなく、先生方で把握する情報が少な過ぎるのでないかと思います。

(H)

懇談の場などを設けて子どもの様子を把握するよう努めています

ご意見を頂き、ありがとうございます。

家庭訪問を実施していない学校では、それに替えて夏休みに保護者との懇談の場を設けたり、年数回の授業参観の後、学級懇談会や学年懇談会、時には個人懇談を持つなどしたりして、子どもの生活ぶりや学習ぶ

りを把握するように努めています。

また、日ごろから子どもの様子を全校体制で理解するとともに、年に数回、担任と子どもとの相談の時間を位置付けたり、紙面で学校生活の状況を調査したりして、不安や悩み・心配事を把握するようにしています。

今後も何かお気付きの点がありましたら、お知らせいただきますようお願いします。

学校教育課

11月1日号の特集を読んで

乳幼児期の子育て中に、町の乳幼児学級に入つて親子共に友達ができる、やつと嫁いだ先を「地元」と思えるようになりました。

そういう機会がとても大切だと思います。

(T)

文面を見てうれしかった

皆さんはどうなのでしょうか。

(M)

めさせていただきました。

広報紙で、事業所・企業統計調査の「ご協力ありがとうございました」という文面を見て、調査員をして「やつと終わった」という気がしました。当たり前かもしれません、調査を担当して最後にこういう文面を見るのは大変うれしいです。(一)

(一)

手作りの方がいいですが…

美濃加茂市は共働きの「夫婦が多いですね。なので、おやつもスナック菓子が多いでしょうか。

子どもの体のことを思うと、手作りがいいに決まっていますが、なかなか面倒だし、買った方が安いときもありますよね。料理についても、友達に「案外買った方が安いかも」と言われます。先日もギョーザを材料から作り、そのように言われました。

皆さんはどうなのでしょうか。

(M)

「広報みのかも」を読んでの感想や特集として取り上げてほしい内容、身近な話題やうれしかったことや腹が立ったことなどを気軽に書かれてください。

広報紙上では、匿名で掲載しますが、お便りには住所、氏名を必ず記入ください。あなたの声をお待ちしています。

◇はがき 〒505-8606 美濃加茂市役所

市民まちづくり推進課広報コミュニティ係

◇FAX 0574-28-1290

◇電子メール kouhou@city.minokamo.lg.jp

「広報みのかも」ここに配置しています

- ・アピタ美濃加茂店
- ・ハローフーズ太田店
- ・ハローフーズ美濃加茂店
- ・バロー美濃加茂店
- ・バロー太田店
- ・フレッシュスーパー 三ツ丸加茂野店
- ・サークルK加茂山手店

